

## Invitación

Las relaciones culturales entre las ciudades hermanadas de Passau y Málaga se han reforzado desde 2005 con el intercambio de artistas. En octubre de 2020, el 15 aniversario del intercambio de artistas fue homenajeado en el marco de un gran proyecto expositivo en Málaga. Debido a la pandemia, algunas de las obras expuestas allí de artistas de Passau y Málaga recién ahora se presentan oficialmente al público de Passau. Además, el intercambio de artistas continúa este año por primera vez con un proyecto teatral. Tras la inauguración, el director y actor Víctor alfonso y su compañero de reparto Antonio Zafra representarán una obra sobre la discapacidad auditiva con gran sensibilidad y humor.

Me gustaría invitarle a la inauguración de la exposición

"Passau - Málaga 15"

el viernes 13 de mayo de 2022 a las 18.00 horas.

en el Kulturmodell, Bräugasse 9

y a continuación

enfrente en el auditorio de las escuelas de Niedernburg a las 20 horas,

a la obra con traducción al alemán

"Oye, Escucha" - "Escúchame, escúchame".

¡Me alegraría mucho que viniera!

Jürgen Dupper Alcalde de la Ciudad de Passau